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CONSELHO DE ILHA DO FAIAL 
 
 

 

Parecer no âmbito da Petição nº1/XIII 

“Por um sistema de evacuações médicas mais eficazes pela FAP NA RAA” 

 

 
A situação em apreço é particularmente sensível considerando que nos Açores existem 6 ilhas sem 

hospital, havendo necessidade frequente de proceder a evacuações aéreas por motivos de saúde, 

não só destas ilhas, mas também das ilhas com Hospital para outras ou para o território continental. 

 

Por isso, tudo o que possa ser feito para melhorar o acesso a cuidados de saúde diferenciados e 

salvar vidas é de louvar e deve ser uma prioridade, não se ignorando que há um elevado custo 

associado e que é preciso acautelar. 

 

Sabe-se que a decisão final da evacuação é sempre da Regulação Médica, que também determina a 

prioridade clínica caso haja mais que um pedido de evacuação em simultâneo, sendo a articulação 

com a Força Aérea Portuguesa (FAP) feita pelo médico regulador e equipa médica de evacuações. 

 

No que respeita aos meios técnicos e humanos da FAP, o Conselho de Ilha entende que não se pode 

pronunciar. 

 

Contudo, entende ainda o Conselho de Ilha que os meios de transporte e humanos devem ser 

adequados às necessidades, por forma a que não existam ou pelo menos se minimizem os 

constrangimentos à decisão médica. 

 

Horta, 27 de maio de 2024 

 

 

A Presidente do Conselho de Ilha do Faial 

 

 

Maria Teresa Fortuna de Faria Ribeiro Cândido 
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